



Foto: Arosa

## Arosa besetzt den Westen neu

**Alexander Juretzka** ist bei der Arosa Flussschiff GmbH neuer Sales Manager für die Region Westdeutschland. Er übernimmt das Aufgabengebiet von **Oranna Berger**, die sich in den Mutterschutz mit anschließender Elternzeit verabschiedet hat.

Juretzka arbeitete bislang unter anderem für die Reisebüro-Kette First (als deren Zentrale noch in Düsseldorf war) sowie für die Fluggesellschaften TAP Portugal und Qantas Airways. Zuletzt war er als Regional Sales Manager bei TUI Cruises beschäftigt.

## Windrose: Braun künftig alleiniger Chef

Ab Oktober wird **Stephan Braun** (Foto) alleiniger Chef der Berliner FTI-Tochter Windrose Finest Travel. Bislang teilt er sich diese Aufgabe mit **Marc Herrgott**, der Windrose Ende September verlässt. Bis dahin soll er Braun helfen, Produkte

einfacher buchbar zu machen und die Zusammenarbeit mit Reisebüros enger zu knüpfen. Braun ist seit 2016 bei FTI. Zuletzt war er dort für die globalen Einkaufstätigkeiten zuständig. Bei Windrose ist er seit September 2017.



Foto: FTI

## Chamäleon stockt Vertriebsteam auf



Fotos: Chamäleon



**Janka Morgenroth** (links) ist neue Vertriebs- und Marketingmanagerin B2B bei Chamäleon. Sie kommt von Air Berlin und folgt auf **Nora Schweika**, die nun für die AER-Kooperation in Bielefeld tätig ist. Morgenroths Schwerpunkt liegt auf der Betreuung und dem Ausbau der Zusammenarbeit mit Ketten und Kooperationen.

Seit vergangenem März zählt zudem **Katharina Port** (rechts) zum Agentur- und Vertriebs-team des Berliner Veranstalters. Sie war vor ihrem Studium zum Tourismus-Manager bereits als so genannte Erlebnisberaterin bei Chamäleon tätig. Geleitet wird das Vertriebsteam des Rundreiseprozessspezialisten weiterhin von **Harald Oltmann**.

## Boris Raoul leitet gesamte Invia-Gruppe

Der frühere FTI-Manager und spätere Chef von Unister Travel, **Boris Raoul** (Foto), leitet ab sofort die gesamte Invia Group mit Sitz in Prag. Invia gehört zur Investorengruppe Rockaway Capital, die im Frühjahr 2017 die insolvente Reisesparte von Unister gekauft hatte.

Raoul kehrte im September 2017 als Deutschland-Chef zu den früheren Reiseportalen von Unister zurück, nachdem er das Unternehmen im März 2016 verlassen hatte. Zwischenzeitlich war er als einer von mehreren Beratern für Insolvenzverwalter **Lucas Flöther** tätig.



Foto: Invia

## Nachruf

Mit Trauer und großer Betroffenheit erfüllt uns die Nachricht vom plötzlichen Tode von



**Florian Seeger**

\* 05.09.1975 † 23.03.2018



Völlig unerwartet und viel zu früh verlieren wir einen lebenswerten Menschen, einen guten Freund sowie geschätzten und über viele Jahre sehr engagierten Vorstandskollegen.

## Thomas Cook zu Gast in Südspanien

Von Malaga über Ronda nach Marbella sind zwölf Expedienten gereist. Eingeladen zur Inforeise hatten Thomas Cook und das Fremdenverkehrsamt Andalusien. Die Teilnehmer übernachteten in Hotels aus dem Programm von Thomas Cook Signature Finest Selection und erkundeten bei vielen Ausflügen die Regionen Andalusien und Costa del Sol.



Foto: Thomas Cook

## Ferien Touristik an der türkischen Riviera

Daumen hoch! 24 Expedienten waren gemeinsam mit dem Düsseldorfer Veranstalter Ferien Touristik auf Tour an der türkischen Riviera. Auf dem Programm standen unter anderem eine Bootstour, ein Besuch des Antalya Aquariums und eine Citytour. Auch Side und Alanya wurden erkundet und mit ihnen exklusive Hotels wie das Otium Eco Resort. **Jana Bechthold** von Ferien Touristik begleitete die Reiseverkäufer.



Foto: Ferien Touristik

## Deutscher Reisinger auf Inhabertour

Bestens für Sonne, Wind und Wetter gerüstet waren die Teilnehmer der Inhabertour des Deutschen Reisingers. Mit FTI Cruises ging es zunächst von Nizza nach Livorno. Anschließend steuerte die Berlin Elba und schließlich Korsika an. An Bord des Schiffes stand unter anderem ein Besuch beim Kapitän auf der Brücke auf dem Programm. Es gab zudem zahlreiche Workshops. Und auch das Kapitänsdinner durfte bei der Inhabertour nicht fehlen.



Foto: Deutscher Reisinger

## Mit Chamäleon durch die Wüste

Barfuß in die Wüste, ein Besuch der Landentwicklungskooperative „El Kabbaba El Khamsa“ in Skoura – elf Reiseexperten haben während einer neuntägigen Reise die Vielfalt Marokkos erlebt. Eingeladen hatte Chamäleon. Reiseleiter **Ahmed** (im Bild liegend) führte die Teilnehmergruppen durch die Wüste. Die Teilnehmer...



Foto: Chamäleon